

Gabon-Maroc/Santé du chef de l'Etat

Pierre-Claver Maganga Moussavou : "Tout se passe bien"



Le chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, a reçu hier la visite des trois personnalités.



Le vice-président de la République, Pierre-Claver Maganga Moussavou, et le Premier ministre, Emmanuel Issoze Ngondet, lors de l'audience.



Le numéro un gabonais s'adressant à ses interlocuteurs.

Jonas OSSOMBEY  
Libreville/Gabon

**Le vice-président de la République l'a déclaré hier à l'issue de la visite que le Premier ministre, Emmanuel Issoze Ngondet, la présidente de la Cour constitutionnelle, Marie-Madeleine Mborantsuo et lui-même ont rendu au chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, en convalescence à l'hôpital militaire de Rabat, au Maroc.**

LE chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, en convalescence à Rabat au Maroc, a reçu, hier, la visite de trois

personnalités gabonaises. Il s'est agi du vice-président de la République, Pierre-Claver Maganga Moussavou, du Premier ministre, Emmanuel Issoze Ngondet, et de la présidente de la Cour constitutionnelle, Marie-Madeleine Mborantsuo. Ils sont ainsi allés s'enquérir de l'évolution de l'état de santé du numéro un gabonais. D'ailleurs, au cours de l'audience que le président de la République leur a accordée, ils l'ont tenu informé du bon fonctionnement des institutions du pays, tout en lui garantissant de toute l'attention portée par les populations gabonaises sur sa guérison.

D'ailleurs, au sortir de cette audience, Pierre-Claver Maganga-Moussavou et Emmanuel Issoze Ngondet se sont fait les porte-parole de la délégation. "Je voudrais glorifier Dieu pour ce que notre chef de l'Etat est en train de recouvrer sa santé. Je voudrais profiter de cette occasion pour remercier Sa Majesté, le roi Mohammed VI Que Dieu l'assiste, pour tout ce qu'il fait pour son frère, notre président, SE Ali Bongo Ondimba", a déclaré, tout ému, le vice-président de la République. Il a annoncé que : "Tout se passe bien" du côté de l'hôpital militaire de Rabat. Non sans espérer être à "la hauteur

de la continuité de l'Etat". Tout comme, Pierre-Claver Maganga Moussavou a souligné que : "Notre loyauté vis-à-vis du président de la République doit se manifester par notre ardeur au travail, par notre détermination pour lui laisser le temps de recouvrer correctement sa santé avant de nous retrouver". C'est tout le sens de l'engagement qu'il a dit avoir pris. En outre, cette personnalité gabonaise a également dit "témoigner auprès du peuple gabonais que notre président de la République est bien en vie. Et que sa rééducation se fait correctement." Avant d'implorer "le Tout puissant pour que

cela passe très vite et qu'il regagne son pays le plus rapidement possible". De son côté, le chef du gouvernement, Emmanuel Issoze Ngondet, emboitant le pas, a dit "adhérer totalement" aux propos du vice-président de la République pour "glorifier Dieu". Tout en exprimant également sa profonde reconnaissance au souverain chérifien pour "toutes les attentions manifestées à son frère et ami, Ali Bongo Ondimba". "Apaisement et soulagement", c'est par ces deux termes que le Premier ministre a dit résumer le sentiment qui l'habitait à l'issue de l'entretien que lui et les deux autres per-

sonnalités ont eu avec le président de la République. Toute chose, a-t-il garanti, qui encourage le gouvernement qu'il conduit à "redoubler d'efforts pour accélérer les missions, ainsi qu'à maintenir le fonctionnement de l'Etat". Il a également réitéré sa "loyauté" à l'endroit du chef de l'Etat. Non sans insister sur le fait que le président Ali Bongo Ondimba leur a recommandé de tout faire pour "préserver la paix et la stabilité du Gabon". Ce à quoi ils se sont engagés, conformément aux lois en vigueur dans notre pays. A noter que cette délégation est rentrée de Rabat hier tard dans la soirée.

PDG

Ouverture de séminaire destiné aux élus nationaux et locaux

J.K.M  
Libreville/Gabon

**Ces assises s'achèvent vendredi prochain.**

LE secrétaire général du Parti démocratique gabonais (PDG), Eric Dodo Bouguendza, a ouvert, hier, au siège de sa formation politique, le séminaire destiné aux nouveaux élus nationaux et locaux du PDG. Ce sont les députés de toutes les provinces, présents dans la capitale gabonaise, qui ont eu droit aux premiers enseignements. Car, sous forme de tribunes politiques interactives, ces assises visent à inculquer



Le secrétaire général du PDG, Eric Dodo Bouguendza, ouvrant le séminaire.

aux conseillers municipaux, départementaux et députés des outils à même de leur permettre de bien remplir leurs missions durant leurs mandats respectifs. Histoire

d'avoir des élus pleinement conscients de leurs obligations vis-à-vis de leurs électeurs et leur formation politique. Bref, ce programme d'éducation politique devrait



Une vue de nouveaux élus nationaux du PDG.

permettre de forger des élus nationaux et locaux du PDG avec une nouvelle mentalité. Quoiqu'il en soit, ce rendez-vous du donner et du recevoir s'inscrit dans la droite

ligne de la dynamique impulsée par le secrétariat exécutif, au sortir du 11e Congrès ordinaire avancé. Des assises qui, on s'en souvient, avaient débouché sur le concept de

"Régénération" et "Revitalisation" (2R) de manière à rompre avec un certain nombre de comportements qui avaient déteint sur l'aura du PDG. Ce qui s'est traduit, entre autres, par un renouvellement des cadres et une actualisation des textes régissant cette formation politique. Aujourd'hui, ce sont les élus locaux des provinces de l'Estuaire, du Moyen-Ogooué et de l'Ogooué-Maritime présents à Libreville qui vont recevoir les enseignements. En attendant, demain, ceux du Haut-Ogooué et de l'Ogooué-Lolo. Et, vendredi, leurs collègues de la Ngounié, la Nyanga, l'Ogooué-Ivindo et le Woleu-Ntem.

Rencontre ministre de l'Intérieur/Ressortissants du Haut-Ogooué

Perspective d'une messe pour un prompt rétablissement du chef de l'Etat

SM  
Libreville/Gabon

CONVIÉS à une réunion présidée par le ministre d'Etat en charge de l'Intérieur, Lambert-Noël Matha, hier, à la Chambre de commerce de Libreville, les ressortissants de la province

du Haut-Ogooué, vivant ou de passage dans la province de l'Estuaire, ont été invités à prendre une part active à la messe d'action de grâce que les autorités politiques de ladite province entendent organiser, samedi prochain à Franceville, pour un prompt rétablissement du président de la République, Ali Bongo

Ondimba. Lequel, aux dernières nouvelles, va de mieux en mieux, depuis l'entame de sa rééducation et convalescence au Maroc (lire ci-dessus). C'est donc pour dire "merci" au seigneur pour ses grâces qui ont permis au chef de l'Etat, par ailleurs fils de la province, de sortir de la situation inquiétante

dans laquelle il se trouvait depuis plus d'un mois, à Ryad, en Arabie-Saoudite, que ces "Altogovéens" devront effectuer le déplacement de Franceville, d'ici peu. Un programme sur les modalités de voyage devrait leur être proposé après cette rencontre qui aura duré moins de dix minutes.



Le ministre de l'Intérieur, Lambert-Noël Matha lors d'une précédente sortie.